

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: INVESTMENT HOUSE FOR FINANCIAL SERVICES Date: 26-12-2022 09:25:39 AM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: بيت الاستثمار للخدمات المالية التاريخ: 20-12-2022 09:25:39 AM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
INVESTMENT HOUSE FOR FINANCIAL SERVICES announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة بيت الاستثمار للخدمات المالية عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 21-12-2022	تاريخ الحدث الجوهري: 21-12-12
Material changes in the Company's long and short term obligations and any Liens upon its assets	التغيرات الهامة على الالتزامات المترتبة على الشركة سواء كانت قصيرة الأجل أو طويلة الأجل وأي حجوزات على موجوداتها.
Please inform you that via Mafraq Mining Co. has signed a settlement and reconciliation agreement with First Finance Co. related to the payment of the debts of the Investment House for Financial Services, amounting to (5,111,624) JD, in favor of First Finance Co. In exchange for giving them shares in the company by increasing the company's capital (debt capitalization)	يرجى إعلامكم بأن شركة عبر المفرق للتعدين قد قامت بتوقيع اتفاقية تسوية ومصالحة مع شركة الأولى للتمويل ، والمتعلقة بتسديد مديونية شركة بيت الاستثمار للخدمات المالية والبالغة مقدارها (5,111,624) دينار ، لصالح شركة الأولى للتمويل ، مقابل اعطائهم أسهم في الشركة عن طريق زيادة رأس مال الشركة (رسملة دين)
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Osama Al-nafea	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Osama Al-nafea